CONFÍAN EN INDEPENDENCIA

Beneplácito de actores políticos

Celebran que Piña Hernández sea la primera mujer en presidir la Corte

DE LA REDACCIÓN

nacional@gtmm.com.mx

Actores políticos, líderes empresariales y consejeros electorales, entre otros, expresaron su beneralacito por la designación de la ministra Norma Lucía Piña Hernández como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Asimismo, celebraron que sea la primera mujer en presidir el máximo tribunal del país.

El grupo parlamentario del PAN en el Senado expresó su beneplácito mediante sucuenta de Twitter: "Nos congratulamos por la elección de Norma Lucía Piña Hernández, como Presidenta de la @SCJN. Primera mujer en asumir ese cargo.

"Confiamos en un desempeño autónomo e imparcial, a la altura de los retos y circunstancias que enfrenta nuestra nación", añadió.

A su vez, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, deseó éxito a la nueva

presidenta de la Corte.

"¡Mucho éxito a la nueva Presidenta de la @SCJN! Ante los constantes ataques de este gobierno contra la Constitución y la división de poderes, Norma Piña tiene nuestro respaldo para defender y hacer valer su independencia", expresó en Twitter.

En tanto, Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, también mediante su cuenta de Twitter expresó:

"Celebro la decisión de la @SCJN al ejercer su autonomía, al designar a la Ministra Norma Lucía Piña como su primera mujer presidenta y derrotar las pulsiones autoritarias . ¡Viva el equilibrio de poderes!"

Por su parte, el consejero

electoral Ciro Murayama elogió el discurso de la nueva presidenta de la Suprema Corte de Justicia.

"Venturoso discurso inaugural como presidenta de la @SCJN de la Ministra Norma L. Piña. Defiende la democracia constitucional. Valora la pluralidad. Reivindica el papel de las mujeres juzgadoras", escribió en Twitter.



Día histórico, el pleno de la @SCJN eligió a la primera mujer, la Ministra Norma Lucía Piña Hernández para presidir la @SCJN. Estoy segura que hará una gran labor. Le deseo todo el éxito por un México de Justicia para todas y todos. Felicidades Ministra Presidenta."

YASMIN ESQUIVEL MINISTRA



El CMN felicita a la ministra Norma Lucía Piña, quien hoy se convirtió en la primera mujer en ser designada Presidente de la SCJN. Confiamos en que los próximos cuatro años el máximo tribunal seguirá siendo digno garante del Estado de Derecho."

ANTONIO DEL VALLE PRESIDENTE DEL CONSEJO MEXICANO DE NEGOCIOS



REACCIONES

Los presidentes del Senado de la República y de la Cámara de Diputados, así como líderes empresariales, expresaron sus felicitaciones a la ministra Norma Piña Hernández.



Vejandro Armenta Presidente del Senado

@armentapuebla

Envío una felicitación a la ministra Norma Lucía Piña, primera mujer Presidenta de la SCJN y del CJF; le deseo el mayor de los éxitos en esta encomienda a favor de la Justicia e Igualdad de todos los mexicanos.



Santiago Creel #SantiagoCreeIM

En nombre de la Cámara de Diputados y en el mío propio, le extiendo a la Ministra Presidenta Norma Piña, la primer mujer en presidir la @SCJN y el @CJF_Mx, una sentida felicitación. Le deseo el mayor de los éxitos.



Lorenzo Córdova #lorenzocordovav

Saludo el nombramiento de la Ministra Norma Piña como Presidenta de la SCJN. La independencia del Poder Judicial de la Federación será importantísima para la preservación del orden constitucional y para el futuro de nuestra democracia.



Coparmex Nacional @Coparmex

Felicitamos a la ministra Norma Piña por su designación como presidenta de la SCJN. La coloca como la primera mujer en presidir el máximo tribunal. Le deseamos éxito en su labor que tendrá como reto preservar la división de poderes y la democracia.



Empresarial

@cceoficialmx

El CCE felicita a la Dra, Norma Lucia Piña Hernández, con motivo de su nombramiento como nueva presidenta de la SCJN y primera mujer en ocupar el cargo.



La Asociación de Bancos de México felicita a la ministra Norma Lucía Piña Hernández por su designación como presidenta de la Suprema Corte. Es un justo reconocimiento a su trayectoria en el Poder Judicial.



Manifestantes se congregaron a las afueras de la Corte, miero tras en el Interior se elegía a la núeva presidenta.